
Gemeinde Felde
Bauausschuss

 
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 11. Dezember 2008

Ort: Gemeindezentrum                                                                                                 Beginn: 19.30 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses                    Hr. Ulrich Hauschild
                                                                                                   Fr. Christina Kozian
                                                                                                   Fr. Sandra Liedtke
                                                                                                   Hr. Bernd- Uwe Kracht  bis 19.50 Uhr
                                                                                                   Hr. Uwe Kläschen

    Die bürgerlichen Vertreter des Bauausschusses                    Hr. Günther Piehl
                                                                                                   Hr. Rolf-Dieter Klein
                                                                                                   Fr. Frauke Gröling
                                         
                  Gäste:                                                                       Hr. Horst Barz
                                                                                                   Fr. Angelika Brandenburger
                                                                                                   Hr. Schneider

Tagesordnung laut Einladung vom 11.Dezember 2008

Top 1  Eröffnung. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
            Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Hauschildt.
            Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.   
            
Top 2  Protokoll der letzten Sitzung vom 27.10.2008 
            Protokoll vom 27.10.2008 wurde zur Kenntnis genommen und genehmigt
            
Top 3  Mitteilungen
            Hr. Klein bemängelt, das die Vertreter der Mitglieder des Bauausschusses keine Protokolle erhalten.
            Der Bauausschuss spricht sich dafür aus, das die Vertreter in den  „Verteiler“  aufgenommen werden.
            Hr. Hauschildt berichtet, das in den Seniorenwohnungen doch Wärmezähler vorhanden sind.
            Erweiterung der Fahrradstellplätze am Bahnhof     Bürgermeister Hr. Kracht berichtete, das
            Missverständnisse zwischen Gemeinde und Amt Achterwehr gab. Diese sind geklärt und Hr. Kracht stellt
            in der nächsten Sitzung konkrete Pläne vor.
            Der Kiosk am Bahnhof hat geöffnet. Es besteht zur  Zeit eine Genehmigung bis April 2009.
            Die Baumaßnahmen zur Umsetzung des Lärmschutzwalles ( vom B-Platz zur Tennisanlage) haben
            begonnen. Nach der Entfernung des Lärmschutzwalles am B-Platz wird ein grüner Maschendrahtzaun 
            gesetzt. Die Anlieger wurden in Kenntnis gesetzt und haben keine Einwände gegen den 
            Maschendrahtzaun.  

Top 4  Einwohner/innen fragen
            Es wird angemerkt, das die Straßenbeleuchtung in den Nebenwegen dürftig ist. Die Lampen sind zu zum 
            Teil zu weit auseinander. Eine sichere Ausleuchtung ist nicht mehr gewährleistet.
            Im Gewerbegebiet Klein Nordsee wird zu viel ausgeleuchtet ( z. B. unbebaute Grundstücke).
            Der Vorschlag wurde gemacht, eine abendliche Begehung durch zu führen.
            Bürgermeister Hr. Kracht berichtete, das die Möglichkeit besteht die Straßenbeleuchtung an den 
            unbebauten Grundstücken im Gewerbegebiet Klein Nordsee auszuschalten.
            Die Problematik mit der Straßenbeleuchtung ist schon an den Wegeausschuss übergeben worden. Dieser 
            wird sich mit dem Thema beschäftigen.



Top 5  Straßenbeleuchtung 
           Hr. Hauschildt berichtete im Rahmen des Energiecontrolling, das die Ausgaben bzw. der Verbrauch an 
           Strom den Jahren 2006/07   (ca. 10000 EURO) zu den Jahren 2007/08  (ca. 24000 EURO) mehr als
           verdoppelt haben. Das Amt Achterwehr konnte keine Erklärung liefern. Ein Fehler an den Messgeräten
          (Stromzähler) kann man ausschließen, da diese geeicht sind. Es musst wohl ein Fehler beim Ablesen der 
           Stromzähler entstanden sein. 
        

Top 6  Verschiedenes
            Es wird angeregt im Zuge der Sanierung des Sitzungssaales (Protokoll Bauausschuss vom 27.102008
            unter Top 9c) die Leuchtkörper gegen Energiesparlampen auszutauschen. 

          
        
                                                          

                                                                    Ende der Sitzung  20.00 Uhr

  
                         U. Hauschildt                                                                       U. Kläschen
                         Vorsitzender                                                                       Protokollführer

                                    


